



NOTA DE PRENSA

La titularidad del colegio Inmaculada Enpetrol decide no continuar el proceso de cesión a la Fundación Educación y Evangelio (FEyE).

Puertollano, 9 de enero de 2026

La Fundación Educación y Evangelio (FEyE) informa de que, tras la última asamblea celebrada por la Asociación de Madres y Padres titular del colegio Inmaculada Enpetrol de Puertollano, dicha entidad ha decidido **no continuar con el proceso de cesión de titularidad a la Fundación**.

Desde la FEyE entendemos que cada titularidad debe tomar sus decisiones desde su propia realidad, prioridades y convicciones. Por ello, asumimos con respeto absoluto **la decisión adoptada**, que corresponde exclusivamente a la titularidad del colegio Inmaculada Enpetrol y damos por finalizado el proceso.

Agradecemos a los interlocutores todo el esfuerzo, la transparencia y el trabajo realizado en estos dos años; a los equipos directivos y al personal de ambos centros por su profesionalidad y buen hacer en el primer trimestre. El proceso desarrollado en los últimos meses se ha llevado a cabo desde el diálogo, la escucha y la búsqueda conjunta de una solución estable teniendo como eje central **el sostenimiento y mejora de la oferta educativa del colegio**.

La Fundación Educación y Evangelio reafirma su **compromiso con la educación en Puertollano**, donde continuará desarrollando su labor a través de los colegios San José y María Inmaculada, acompañando a sus comunidades educativas con el mismo espíritu de servicio, profesionalidad y cuidado que define a la institución.

Deseamos al colegio Inmaculada Enpetrol y a su comunidad educativa lo mejor en el camino que decidan emprender a partir de ahora.